



---

## La Banque du Canada ne réagit pas de façon excessive aux données indiquant un fléchissement du PIB

le 8 septembre 2021

La Banque du Canada n'a pas apporté de changements à ses principales politiques aujourd'hui. De plus, elle n'a pas semblé adoucir le ton autant qu'elle aurait pu le faire à la suite de la publication de données décevantes sur le PIB la semaine dernière. Les contraintes d'approvisionnement et la multiplication des cas de COVID-19 sont les principaux risques pour les perspectives au pays et à l'étranger, mais la banque a noté un solide élan de croissance mondiale à l'approche du troisième trimestre et a déclaré qu'elle continuait de s'attendre à ce que la reprise de l'économie canadienne s'accroisse au deuxième semestre. Demain, le rapport d'étape du gouverneur Macklem portera surtout sur l'assouplissement quantitatif et l'étape de réinvestissement, mais nous ne pensons pas qu'il révélera ses intentions concernant le calendrier de réduction des achats d'actifs. Nous nous attendons à ce que M. Macklem soit pressé de questions (mais qu'il soit avare de commentaires) sur les risques que l'économie n'atteigne pas sa pleine capacité d'ici le deuxième semestre de l'an prochain, ce qui pourrait retarder la remontée des taux d'intérêt. Les marchés escomptent maintenant moins de deux hausses de taux entières en 2022.

